

PRAKATA

Puji Syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan yang Maha Esa, yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini yang berjudul “Efisiensi Pemasaran Ayam Broiler”. Sholawat beserta salam semoga selalu tercurah kepada Nabi Muhammad SAW kepada keluarganya, kepada para sahabatnya, dan mudah-mudahan sampai kepada kita selaku umatnya. Aamiin. Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak terlepas dari bantuan serta bimbingan dari berbagai pihak. Pada kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan terimakasih kepada Dr. Riantin Hikmah Widi, Ir., M.Si. selaku Ketua Komisi Pembimbing juga selaku wali dosen dan Tedi Hartoyo, Ir., M.Sc. selaku Anggota Komisi Pembimbing yang telah meluangkan waktu untuk memberikan bimbingan, arahan, dan motivasi sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Dr. Hj. Candra Nuraini, SP., M.Si. dan Hj. Betty Rofatin, Ir., M.P. selaku Penguji, serta Dedi Darusman, Ir., M.Sc. selaku Penelaah. Hj. Tenten Tedjaningsih, Ir. M.Si. selaku Ketua Proqram Studi Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi, Dr. Hj. Rina Nuryati, Ir., M.P. selaku Dekan Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi, serta seluruh Dosen dan Staff Akademi Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi.

Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada kedua orang tua penulis dan kakak tercinta, Ayahanda Suratno, Ibunda Haryati, kakak tercinta Dian Pranata, dan keluarga yang telah memberikan dukungan moril maupun materil beserta doa yang selalu menyertai penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini. Tidak lupa juga penulis ucapkan terimakasih kepada Fery Andriyanto selaku calon pendamping penulis yang telah memberikan masukan dan *support* kepada penulis dalam penulisan skripsi ini. Teman penulis, Elva Delia, Ratna Siti Patimah, Syarah Aini Jamilah, dan Mutia Harni Rahayu, yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Serta semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu.

Penulis menyadari dalam penyusunan skripsi ini masih mempunyai banyak kekurangan dan jauh dari kesempurnaan baik dalam segi penulisan maupun dalam

penyampaian isi. Namun demikian, penulis berharap semoga skripsi ini dapat berguna dan bermanfaat bagi para pembaca.

Tasikmalaya, September 2023

Penulis